
河川敷は、ダンプの通

行が多くなっていま

す。工事にご協力をお

願いします。 
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河川法第２４条 土地の占用許可

河川法第２６条 工作物の新築等の許可

河川法第５５条 河川保全区域での行為の制限

一時使用 河川の一部を一時使用

江戸川の堤防を拡幅し、洪水にも強い堤

防を造っています。そのためにダンプトラ

ックが江戸川区内の河川敷道路を走って

います。右の写真は、江戸川病院の少し下

流側ですが、サイクリング道路の部分が河

川側に広がっています。 
サイクリング道路の部分は、３ｍの舗装

が７．５ｍの舗装へと広がり、斜面の部分

は緩やかになります。（写真：工事中の堤

防）３月上旬まで土の運び込み、芝を植え

階段を造り、舗装を仕上げて完成となりま

す。 
工事は３月の下旬までかかりますので、

ご協力をお願い致します。

 水門の江戸川区側にある東京都道を横断す

るための信号機が設置され、１月２９日から使

われています。（写真：信号機） 
 ここは、桜の花見時期や釣りのシーズンなど

に多くの方が訪れ、都道を横断している場所で

したので、利用者から喜ばれています。 

河川法の条項等 Ｈ１９年度 Ｈ２１年１月 Ｈ２１年１月まで

第２４・２６条 ６４件 ５件 ５４件

第５５条 ３０件 ４件 ２９件

一時使用 ３０５件 １５件 ２０５件

その他 １３件 １件 ８件

出 張 所 だ よ り は 江 戸 川 河 川 事 務 所 の ホ ー ム ペ ー ジ

（http://www.ktr.mlit.go.jp/edogawa）に掲載しています 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

あ と が き 
毎年２月は、小中学校などのマラソン大会が多

い時期でしたが、今年は江戸川区内で堤防拡幅工

事が約３ｋｍに渡り行われているため、葛飾区、

市川市内の堤防に変更して利用するケースが増

えています。また、荒川にコースを変更して頂い

た学校もありました。（ありがとうございます） 

工事は、市川市内でも２カ所行われており、こ

れから土日も仕事を行うところも出てくると思

います。 

江戸川を利用する方や沿線の方など皆さんに

ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いしま

す。 

また、例年３月下旬から桜の花見がアチコチで

行われます。特に江戸川水閘門や里見公園などで

は、毎年多くの方が花見を行います。３月号では、

桜の名所について紹介します。 

『江戸川河口だより』編集長（上林喜美夫） 

番号 参加 月　日 曜日 予　　　　定
1 2月12日 （木） ホームレス合同巡視（葛飾区）
2 2月13日 （金） 江戸川区工事調整会議
3 3月18日 （水） 江戸川意見交換会
4 ３月下旬 工事検査  

市川市の江戸川桜並木（妙典スーパー堤防、

市川南地先）を２月３日に確認したところ、早

咲きの「河津桜」がつぼみを付け、一部では咲

き始めました。 
葛飾区、江戸川区、市川市内では、桜の名所

が多くありますので、３月号で掲載していく予

定です。 
早咲きの河津桜は、この２カ所に植えられて

いますので、早い花見をされる方はお出かけく

ださい。 
（写真：２月３日に市川南の堤防で） 

２月３日（火）韓国よりソウル市立大学造景
学科エコプラン研究室 李景宰教授以下、学生
等２１名が篠崎ビオトープの視察に訪れまし
た。（写真：篠崎ビオトープでの視察） 
 当日は「水と緑の寺子屋」代表の重杉さんを
始め３名の方が説明を行いました。区民と行政
が一体となり整備した経緯、コンクリートを使
わず自然に配慮した施工方法や生息する動植
物についての説明を熱心に聞き入り、学生から
は活発な質問がありました。 
 重杉さんより「維持管理についてはゴミの回
収、日当たりを考慮したアシ刈り等、適度に人
が手を加えていくことが重要」との説明があ
り、李先生より「文献の資料はたくさんあるが、
生きた現場の話が聞け、とても有意義な視察だ
った」と講評がありました。 
（記事：江戸川区土木部計画課） 

江戸川河口出張所では、沿川の自治体と年２回

河川敷で生活しているホームレスの方を訪ね、生

活状況を確認したり、施設への入居を勧めたりす

る合同巡視を行っています。 
今回は、１月２１日（水）に市川市、１月２６

日（月）江戸川区で行いました。 
２月１２日（木）には、葛飾区で行う予定です。

当日は、各市区とも福祉部局、地元の消防等と一

緒に回りました。 


